

Preuve et attestation de développement professionnel

Vidéo créative 1 - Explorateur

cadre21



Description:

La formation Vidéo créative propose d'explorer quatre différents aspects de l'utilisation de la vidéo dans un contexte d'apprentissage : l'utilisation à des fins pédagogiques d'une vidéo existante, la création de tutoriels ou de vidéos pédagogiques, l'utilisation de la vidéo dans le cadre de la documentation des apprentissages ou de la rétroaction et la création de projets vidéos en classe. Au niveau explorateur, les aspects théoriques, illustrés par des exemples concrets, seront abordés en lien avec ces quatre utilisations.

:

Badge attribué à : mmjohns1-ualberta-ca
<https://www.cadre21.org/membres/mmjohns1-ualberta-ca>

Date d'obtention : 2024-09-30 06:22:52

Vidéo créative 1 - explorateur

1 - Quel est votre point de vue ou votre première réflexion sur le thème de la vidéo créative ?

L'utilisation doit dépasser la substitution. Il faut que les élèves soient engagés dans le processus globale ou possible. Tout cela fournit des opportunités d'avoir des discussions et de faciliter des activités collaboratives. En plus, il encourage la créativité. Dans l'ensemble, la technologie n'est pas une manière d'effacer le professeur. Par contre, c'est une manière d'ajouter de la valeur à l'environnement d'apprentissage.

2 - Comment cette posture/approche pédagogique pourrait-elle s'insérer dans votre enseignement ?

Bien sûr, la video creative représente une façon de varier les approches pédagogiques mais plus important c'est le fait qu'elle facilite la différenciation. Cela veut dire qu'elle permet aux élèves d'apprendre à leur propre rythme et par conséquent, l'apprentissage devient plus significatif. Ils auraient la chance de consulter le ressource plusieurs fois - en classe, à la maison (n'importe où!) et en conséquence, ils pourraient poser des questions qui soient importantes pour eux. En plus, en tant que professeur, selon les retroactions, j'aurais l'opportunité d'aider à chaque élève et de les accompagner personnellement.

3 - Quel serait l'impact (motivation, engagement, réussite) sur les personnes apprenantes d'intégrer la vidéo créative à votre pratique ?

Sans doute, la technologie intéresse aux jeunes. Donc, intégrer la vidéo creative dans ma pratique aurait un impact positif parce qu'elle permet aux élèves d'être engagés et de développer leurs compétences (numériques, collaboratives, et plus). En fin de compte, elle représente une manière de préparer nos élèves pour vivre dans le monde actuel.